

2024-05-08

## El IECM condena el cateo ilegal denunciado por la candidata Karen Quiroga

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.debate.com.mx/politica/El-IECM-condena-el-cateo-ilegal-denunciado-por-la-candidata-Karen-Quiroga-20240508-0120.html>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) condenó el cateo ilegal que denunció la candidata de la Alianza PAN-PRI-PRD a la Alcaldía Iztapalapa, Karen Quiroga.

El IECM informó que "reprueba cualquier acto que vulnere o ponga en riesgo la integridad de las y los candidatos" y asimismo "hace un llamado a las autoridades competentes para que se realicen las indagatorias correspondientes que lleven al esclarecimiento de los hechos denunciados".

Quiroga reportó, a través de sus redes sociales, un grave incidente frente a su domicilio en San Lorenzo Tezonco cuando dos personas fueron asesinadas frente a su casa, acontecimiento que precedió la llegada de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes ingresaron a su vivienda sin justificación alguna.

En una transmisión en vivo por Facebook, la abanderada de la coalición Va por la CDMX, explicó que "acaban de asesinar a dos personas afuera de la casa y la policía llegó exclusivamente a querer catear mi casa, miren nada más cómo están los elementos aquí", denunció la candidata.

Karen Quiroga denunció el exceso de violencia en el actuar de la policía, ya que dijo que los elementos no solo entraron por la fuerza sino que también encañonaron a las personas que se encontraban adentro, incluyendo niños, y los pusieron contra la pared.

"Escuchamos las detonaciones de arma, a los cuatro minutos entraron a mi casa elementos de la SSC, encañonaron a la gente que estaba en mi casa, la pusieron sobre la pared, había niños, se metieron, patearon la puerta simulando que estaban buscando al homicida", indicó.

Relató que un día antes de este hecho, ella había denunciado actividades relacionadas con el crimen organizado en la zona, incluidos asesinatos que seguían un patrón violento similares a los de Colombia, con sicarios ejecutando a bordo de motos.

"Es la única casa que catearon, es la única casa a la que se metieron, ayer yo denuncié la actividad del Cártel de Tláhuac en esta zona, denuncié que aquí en la colonia San Lorenzo Tezonco había habido cuatro muertos, el modus operandi es como en Colombia: en las motos pasa y rafaguean en su motocicleta, hoy sucedió eso y se les dio a la fuga", comentó a los medios.

Asimismo, el IECM aclaró que la candidata "realizó una solicitud de medidas de seguridad para el evento de campaña del pasado 13 de abril de 2024", la cual recibió el apoyo pertinente.